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令和２年度 第１回 学校運営協議会 記録 
 

○日 時 令和２年７月１０日（金）15：30～17：00 

○場 所 本校 高等部棟２階 図書室 

○参加者 学校運営協議会委員  桃山学院教育大学 教授       長谷川 陽一 様 

守口市教育センター 所長      中村 文俊  様 

錦地域コミュニティ協議会 会長   渡辺 人司  様 

門真公共職業安定所 統括職業指導官 井上 のり子 様 

                本校ＰＴＡ会長           宮田 亜希子 様 

 

     事務局        可知校長  池田教頭  南出教頭  與賀田事務長 

                室田首席  古賀首席  木村養護教諭  各分掌部長 

田鶴谷小学部主事  山本中学部主事  石田高等部主事 

  

欠席者 学校運営協議会委員  守口支援学校 学校医        森口 久子  様 

 

 

○内 容 

１ 学校長挨拶 

  本校赴任して３年目。 

  在校生は４か月ぶり、新入生は３か月ぶりに学校再開。６月１週目より分散登校。児童生徒

の中には今がちょうど五月病のような疲れが見える人も。ケアをしながら教育活動が本格化

してきたところ。 

  悪天候やコロナで見通しがつかない。普段通りの教育活動がしにくい。しかしコロナ期であ

っても子どもにとってはかけがえのない学校生活であることには変わりない。 

  昨年度の学校教育自己診断や評価を参考に前向きに取り組んでいきたい。 

 

２ 協議会に参加している本校教職員の紹介 

学校運営協議会実施要綱について →拍手で承認。 

学校運営協議会傍聴規則については、昨年度から変更がないのと傍聴者がいないため、割愛。 

運営協議会委員の紹介 

運営協議会会長選出…立候補なし。長谷川委員にお願いしたい。 →拍手で承認 

  運営協議会副会長選出…立候補なし。中村委員にお願いしたい。 →拍手で承認。 

 

３ 学校運営協議会会長挨拶（長谷川委員） 

  学校は４月からのコロナ対策により今の状況がある。また、豪雨による甚大な被害、心より

お見舞い申し上げる。３月まで支援学校で校長職をしていたので、参考になる意見が出せた

らと思っている。よろしくお願いします。 
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４ 今年度の学校経営計画重点について（別紙参照） 

 保護者や教職員からの意見や反省を踏まえて改訂してきている。重点化した項目について取組

計画及び内容、評価指標を説明。 

 

５ 各分掌より活動計画報告（別紙参照） 

 各分掌長より学校経営計画の重点にかかる業務について年間活動計画の資料をもとに報告。 

 

６ 高等部より活動の取り組み紹介（別紙参照） 

石田高等部主事より高等部の活動を紹介。今年度の重点目標、「こころとからだの学習」、自己

肯定感を育むこれまでの取り組み「いいね」の紹介、児童生徒のみならず教員間の「いいね」

もモチベーションアップにつながっている。 

 古賀進路指導主事より進路指導の取り組みについて紹介。高等部の類型、職業教育、PDCA サ

イクルを取り入れた実習の説明。 

 

７ 今年度の採択教科書について（教務部長） 

 今年度の採択教科書についての紹介と展示。 

 

８ 質疑・協議等 

 ・本校高等部の進路指導について 

 ・「いいね」の取り組みについて 

 ・学部連携の具体的な取り組みについて 

 ・プール学習中止の理由について 

 ・新型コロナウイルス感染症への対応について 

 

９ 今後の学校運営協議会予定について 

（案）第２回 １１月２０日（金）１５：３０～ 

   第３回  ２月１９日（金）１５：３０～ 


